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Question N° :
11984

De M. José Beaurain ( Rassemblement National - Aisne ) Question écrite

Ministère interrogé > Intérieur et outre-mer Ministère attributaire > Intérieur et outre-mer

Rubrique >drogue Tête d'analyse >Usage
de stupéfiants dans
l'Aisne : on demande de
l'intransigeance

Analyse > Usage de stupéfiants dans l'Aisne : on
demande de l'intransigeance.

Question publiée au JO le : 10/10/2023
Date de changement d'attribution : 12/01/2024
Question retirée le : 11/06/2024 (fin de mandat)

Texte de la question

M. José Beaurain appelle l'attention de M. le ministre de l'intérieur et des outre-mer sur les chiffres de l'insécurité et
de la délinquance en 2022 publiés le 28 septembre 2023 par le ministère de l'intérieur. En effet, quasiment
l'ensemble des chiffres de l'évolution du nombre de faits dans l'Aisne entre 2021 et 2022 a augmenté de manière
indubitable. Effectivement, dans le département de l'Aisne, l'usage de stupéfiants a augmenté de plus de 46 %. Ces
chiffres sont alarmants, et les Français demandent de la fermeté. Face à cette insécurité galopante, qui ne cesse de
prospérer d'année en année, il souhaiterait connaître les mesures qu'il compte enfin prendre afin de stopper cette
croissance préoccupante et de rétablir l'ordre public sur l'ensemble du territoire.
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